

JEAN MARC QUARIN - PRIMEURS

14,75-15 / 20

ROGER VOS - PRIMEURS

87-89 / 100

"Arômes de menthe et d'eucalyptus signe du bois neuf dans ce vin. Les tanins du vin se sont assouplis rendant un vin avec des fruits juteux."

"Mint and eucalyptus aromas signal the new wood in this wine. The wood has smoothed out its tannins, yielding a wine with juicy fruit."

LE POINT - JACQUES DUPONT - PRIMEURS

14,5 / 20

"Menthe, After-Eight, bouche fraîche, tendue, vive, tanins un peu crochus en finale mais bonne structure, devrait bien évoluer."

"Mint, After Eight, palate fresh, tense, vivid, slightly tight tannins to finish but good structure, should mature nicely."

VINO MAGAZINE - JUILLET 2012 - PRIMEURS

COUP DE COEUR

HELMUT O'KNALL

88-90 / 100

"Bel équilibre, harmonie." "Well balanced, Harmony."

JANCIS ROBINSON - CRUS BOURGEOIS 2011 - SEPT 2013

15.5 / 20

DECANTER " CRU BOURGEOIS 2011" - FÉV 2014

15.5 / 20 - 88 / 100

"Nuance brillante pourpe. Aromes de vanille et de baies rouges. Le chêne est bien intégré. Finale fraîche et nette. A boire 2015-2020"

"Bright crimson hue. Vanilla and red berry flavour. Oak is well integrated. fresh, clean finish. Drink 2015-2020"

COUPE DES CRUS BOURGEOIS - MAI 2014

LAURÉAT - FINALIST

Un des 12 lauréats sur 183 vins dégustés - One of the 12 finalists over 183 wines tasted.

"Fruits rouges, note de cassis et de mûre, ronce, charnu, tanins très veloutés, plein, caressant, finale marquée par une note de chocolat."

"Red berries, blackcurrant and blackberries aromas, bramble, fleshy, very silky tannins, full, caressing, finish underlined with a hint of chocolate."

GUIDE GILBERT & GAILLARD DES VINS 2015

89 / 100

MÉDAILLE D'OR - GOLD MEDAL

"Belle robe d'un rouge jeune. Nez racé s'ouvrant à l'aération sur de fines notes d'épices, de fruits noirs et un boisé torréfié discret. En bouche une attaque ample, soyeuse, du fruit et de la fraîcheur.

On apprécie sa sève, son croquant et son équilibre."

"Beautiful young red colour. Rac nose that opens up with aeration on delicate spicy notes, black berries and discreet toasted wood flavours. Rich attack on the palate, silky, fruit and freshness. We like its sap, crunchiness and balance."

WINE SPECTATOR - J MOLESWORTH - 2014

88 / 100

"Présente de jolies arômes de lilas et de thé noir, à la compote de prune, la confiture de cassis et la cerise noires. Velour et élégance jusqu'à la finale. A boire jusqu'en 2016."

"Offers pretty lilac and black tea aromas, with supple plum sauce, currant preserves and black cherry fruit at the core. Velvety and elegant through the finish. Drink now through 2016"

CONCOURS MONDIAL DE BRUXELLES 2014

GRAND MÉDAILLE D'OR  
GREAT GOLD MEDAL

INTERNATIONAL WINE CHALLENGE LONDRES 2014

MÉDAILLE D'ARGENT - SILVER MEDAL

"Parfum de cassis et notes intenses de baies. Sérieux, concentré et intenses, avec des tanins bien travaillés. Finale longue et ferme. Mérite de vieillir."

"Perfumed cassis and deep berry notes. Serious, concentrated and intense, with well-managed tannins. Long, firm finish. Age worthy."



DECANTER WORLD WINE AWARDS 2014

MÉDAILLE DE BRONZE - BRONZE MEDAL

eROBERTPARKER.COM - NEAL MARTIN - FEV 2014

87 / 100

"Dégusté lors de la dégustation des Cru Bourgeois à Londres. Le Mongravey 2011 offre un bouquet simple et net aux arômes de baies rouges non compliqués: framboise et cassis entrelacés avec le tabac et l'humus. Il mériterait un peu plus de vivacité. La bouche est moyennement corsé avec une ouverture arrondie: beaucoup d'arômes de baies noires toastées mêlés au poivre blanc et aux clous de girofle, tandis que la finale compense les aromatiques avec une bonne persistance en bouche. Dégusté en septembre 2013."

"Tasted at the Cru Bourgeois tasting in London. The Mongravey '11 has a simple, clean bouquet with uncomplicated red berry fruit: raspberry and blackcurrant interlaced with tobacco and forest floor. It would benefit from more vigour. The palate is medium-bodied with a rounded opening: plenty of toasty black fruit laced with white pepper and cloves, whilst the finish makes up for the aromatics with good persistency in the mouth. Tasted September 2013."

MEININGER WEINWELT - MAI 2014

86 / 100

GUIDE DUSSERT-GERBER DES VINS - EDITION 2015

SATISFECITS

"Margaux 2011, élevage 18 mois, 100% en barriques dont 60% de bois neuf, est d'un beau rouge profond, au nez persistant, aux connotations d'humus et de petits fruits noirs bien mûrs, tout en finesse tannique, ample et de bonne structure."

"Margaux 2011, 18 months ageing, in 100% barrels, 60% new oak, has a beautiful deep red, with a persistant nose and hints of humus and small well ripen black berries, very fine tannins, ample and a good structure."

GUIDE HACHETTE DES VINS - EDITION 2015

1 ÉTOILE / STAR

"Encore marqué par l'élevage, notamment dans son bouquet vanillé et épicé, ce 2011 montre par sa fraîcheur en bouche, par sa solide structure et par sa bonne longueur qu'il a tous les atouts nécessaires pour bien évoluer."

"Still marked by its ageing, particularly in its vanilla and spice aromas, this 2011 shows by its freshness on the palate, by its solid structure and by its good length that its has all the necessary potential to mature well."

NEW YORK TIMES - WINES OF THE TIMES - E ASIMOV - OCT 2016

2 1/2 ÉTOILES / STAR

"Le Charme Inné et Sans Age des Bons Bordeaux...Château Mongravey Margaux 2011: Profond et harmonieux, avec des saveurs de fruits rouges mûrs, de fleurs et un soupçon de boisé bien intégré.[Winebow, New York]"

"The Innate, Ageless Appeal of Good Bordeaux...Château Mongravey Margaux 2011: Deep and harmonious, with flavors of ripe red fruit, flowers and a touch of well-integrated oak. (Winebow, New York)."

